

年末年始 安全安心パトロール

このパトロールは昨年から行われているもので、特に今年はパトロール時間を作間から夕方4時に繰り上げ、子ども達を交えての取組み。協賛も八本松聰)の他、八本松



防犯パトロールに参加した八本松中央地区の皆さん

八本松中央地区自主防災会（会長 高山徹）は、12月26日（土）から2日間、地区内の年末防犯・防災警戒パトロールを行った。

スポーツ少年団、民生児童委員見守りサポートや地域住民有志の方に協力の輪を広げ実施されたもの。

パトロールで、特に、隊の前後には青パトと交通誘導員等を配し、拍子木や声掛けする子ども達の安全を確保するなど整然としたパトロールとなつた。

A group of approximately 20 people, mostly children and young adults, are walking in a procession. They are all wearing high-visibility safety vests and some are wearing hard hats. The group is moving from right to left across the frame. In the background, there are trees, buildings, and a road. Some people in the group appear to be carrying flags or banners.

元気な声でパトロール

パトロール終了後、高
山会長は、「八本松スポー
ツ少年団など子ども達が
協力してくれて元気の出
るパトロールとなつた。
これで、火事など起ら
ない、コロナの出ない街
になればと思つています。
また、今後も恒例事業と
して継続していく予定で
す」と語った。

住民の皆さんの興味をひいていた。

八本松中央地区 子ども達の協力で 元気なパトロールに

八本松
みなみ地区

**年末恒例
夜間。パトロール**

子ども達の声で

自治協青少年
育成部会 子ども達の安全安心を
冬休み 夜の見回り

年育成部会（部長
中森幸恵）は、学校の
冬休み期間に合わせ、
今年度3回目の『夜の

A group of approximately 15 people, mostly men, are standing outdoors at night. They are wearing bright orange high-visibility safety jackets over dark clothing. Many of them are also wearing face masks and cold-weather gear like hats and gloves. They are holding a large white banner with red Japanese text that translates to "Special Nighttime Patrol at Year-End". Some individuals are seated in the front row, while others stand behind them. The background shows a dark, possibly industrial or urban setting.

部会員の方等10名が地域センターに集合。青パト3台に分乗し、午後6時から約1時間学校区内の大型商店や公園、併設のトイレ等を中心に行き回る実施した。この日は外気温が低く、外出者も少ない状態で不審者や一人で歩く子どもは認められなかった。

今年度に入り、4月4日と8月15日にも今

國興)は、12月30日(水)夜8時から恒例(平成26年から)となつてゐる年末警特別戒。パトロールを行つた。

今回は、16人の有志の方(大人12人子ども4人)が参加され、十分な寒さ対策のうえ、寒風の晴れた月夜を約1時間、拍子木に合わせ「火の用心」と連呼し、地域内の団地をパトロールした。

特に、子ども達の寒さに負けない元気な声で助けられ、しっかりと

回り同様の見回し活動（参加者15名、青パート3台）を実施したが、新型コロナウイルス対応のためか、8月の月曜日で公園で遊ぶ子ども達が若干見受けられた以外、夜間出歩く子ども達はほとんど認められない状況であった。

また、おやじの会（会長 細工 正）も、8月9日（参加者10名、青パート3台）と12月26日（参加者10名、青パート4台）に夜間パートナーを実施している。

パトロールを終えることができたようだ。
パトロール後の報告会では、最近、防犯灯の増設やLEDランプへの交換、照明の障害となっていた樹木の伐採等防犯対策がとられ、暗い箇所が少なくなつたと報告された。

子ども達に感想を聞くと、「マスクをしていても大きな声を出せて楽しかったです」と褒美のお菓子を手に明るく答えてくれた。